

IV REUNIÓN DEL FORO DE PRESIDENTES DE PODERES LEGISLATIVOS DE CENTROAMERICA

Nosotros, Presidentes y Representantes de los Poderes Legislativos de Centroamérica, reunidos en San José, República de Costa Rica, el 18 de Abril de 1997, con motivo de la Cuarta Reunión del Foro de Presidentes de Poderes Legislativos de Centroamérica (**FOPREL**), declaramos:

Que la finalización del último conflicto armado de la región, y firma de los acuerdos de paz en Guatemala, constituyen un paso de trascendencia en el arraigo y desarrollo de la democracia en ese país hermano, de consecuencias positivas para el proceso de integración centroamericana.

Manifestamos:

Nuestro reconocimiento y felicitación al pueblo y gobierno de Guatemala, así como a la Unidad Revolucionaria Nacional Guatemalteca, por el logro invalorable de la paz y hacemos votos porque la justicia, la solidaridad y el progreso sean los productos inmediatos de la tarea que emprenden y que deberá fundarse en un sólido sistema jurídico, cuya elaboración corresponde a su poder legislativo como representante legítimo del pueblo de Guatemala.

IV REUNIÓN DEL FORO DE PRESIDENTES DE PODERES LEGISLATIVOS DE CENTROAMERICA

Dr. Wálter Coto Molina
Presidente de la Asamblea Legislativa de
Costa Rica

Dr. Julio A. Gamero Quintanilla Vicepresidente de la Asamblea Legislativa de El Salvador

Dr. Rafael E. Barrios Flores
Primer Vicepresidente del Congreso
de la República de Guatemala

Lic. Jorge Arturo Reina Vicepresidente del Congreso Nacional de Honduras

Dr. Iván Escobar Fornos Presidente de la Asamblea Nacional de Nicaragua H.L. Haydée Milanés de Lay Vicepresidenta de la Asamblea Legislativa de Panamá